
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „Thomas“ vom 9. Januar 2011, 09:32

Hallo Jutta,

bei meinen Epis rührt sich auch schon was. Die Frühlingsgold und die Frühlingsstern haben 
Knospen und sind damit deutlich früher dran als letztes Jahr.

Allerdings sind die Knospen noch viel kleiner als bei deiner Roman Torch.

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=7299#post7299
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